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Résume :

La gestion des déchets est toute opération relative a la collecte, au tri,
au transport, au stockage, a la valorisation et a I’¢limination des
déchets, y compris le controle de ces opérations, en tenant compte des
moyens économiques et financiers nécessaires a leurs mise en ceuvre.
Pour cette raison, il est institué un schéma communal de gestion des
déchets ménagers et assimilés, porte notamment sur : I’inventaire des
quantités des déchets et le choix des options concernant les systemes
de collecte et de transport.

Mots clés : Gestion des déchets, mécanismes de gestion, le schéma
communal de gestion des déchets.

Summary :

Waste management is any operation relating to the collection, sorting,
transport, storage, recovery and disposal of waste, including the
control of such waste, taking into account the economic and financial
means Their implementation. For this reason, a communal scheme for
the management of household and similar waste is instituted,
including: the inventory of waste quantities and the choice of options
for collection and transport systems.

Key words: Waste management, management mechanisms,
communal waste management scheme.
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